

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**NOUVEAUTÉ À SAINT-ROCH-DE-L'ACHIGAN : FEUX RECTANGULAIRES À  
CLIGNOTEMENTS RAPIDES**

**SAINT-ROCH-DE-L'ACHIGAN — 8 JUIN 2023.** Parmi les causes d'accidents qui engagent des usagers vulnérables tels que des piétons ou des cyclistes, les facteurs les plus considérables sont l'inattention et l'omission de céder le passage. Pour ces raisons, la Municipalité a procédé à l'installation de nouveaux feux rectangulaire à clignotement rapide (FRCR) face aux traverses piétonnières suivantes : 31, Montée Rémi-Henri, sur la rue du Docteur-Wilfrid-Locat à la hauteur de l'École primaire Notre-Dame et de la rue des Orchidées.

Afin d'assurer une meilleure sécurité routière, le conseil municipal a jugé essentiel d'implanter des balises clignotantes en vue d'augmenter la visibilité des marcheurs. Il est à savoir que les panneaux FRCR ont un de taux d'efficacité de 85 % et sont 53 fois plus opérants que des panneaux e signalisation seuls<sup>1</sup>.

Étant donné que les feux rectangulaires à clignotement rapide ont une forme différente, un modèle de scintillement unique et intelligent et une intensité plus forte, il a été prouvé que ceux-ci peuvent réduire les accidents de 47 %<sup>2</sup>, puisqu'ils sont plus détectables pour les chauffeurs et les piétons, le jour comme le soir. Il est à savoir que ceux-ci sont alimentés par l'énergie solaire et sont résistants aux conditions climatiques extrêmes.

Pour rester informés, les citoyens peuvent se rendre sur le [site Web de la Municipalité \(sra.quebec\)](#) ou sur la [page Facebook \(@municipaliteSaintRochdeAchigan\)](#).

- 30 -

Source  
Sarah Aubin Primeau  
Communications et relations publiques  
Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan  
450.588.2326, poste 7996 ou 581.849.6683  
[communication@sra.quebec](mailto:communication@sra.quebec)

---

<sup>1</sup> Kalitec.com, consulté le 6 juin 2023

<sup>2</sup> Idem